

Envoi en mission des visiteurs des UP de Chastre, Mont-St-Guibert et Walhain



En ce dimanche 5 décembre, journée internationale du Volontariat, les visiteurs des unités pastorales de Mont-St-Guibert, Chastre et Walhain ont été envoyés en mission à l'église de Corbais.

Le Doyen Didier Kabutuka présidait cette eucharistie entouré des Abbés Raphaël, Serge, Norbert et Godefroid.

Après la profonde homélie de Didier où il nous a rappelé que « ceux qui mettent le soleil dans la vie d'autrui le mette dans leur vie..., Donner c'est recevoir ..., Quand nous visitons les autres, ce n'est pas notre force, notre connaissance qui comptent mais la persévérance, une présence et une écoute aimante, qui font les grandes œuvres ».

Didier nous a également dit « Soyez fiers de votre mission. Dieu a besoin de vous pour donner des couleurs aux différentes réalités que vous rencontrez. »

Arlette, Bibiane, Enzina, Francine, Hervé, Madeleine, Marie et Véronique ont été bénis et envoyés dans cette belle mission de visiter les personnes fragilisées par la maladie, la solitude ou la vieillesse.

